# **ESTUDIANTES**



### CONSEJO DE ESTUDIANTES UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE (CEUPO)

El primer cuatrimestre de este curso Irene Serrano Ron ha seguido en el ejercicio como Delegada General de Estudiantes, mientras que a mediados del segundo cuatrimestre Balma Laseo Jarque fue elegida Delegada General, el día 20 de marzo de 2018 por sufragio universal directo.

Se ha contado con dos becarios en horario de mañana y de tarde durante los primeros meses del primer cuatrimestre, además de con un equipo de trabajo compuesto por estudiantes de las distintas facultades.

#### Estructura Interna

Ejes fundamentales de actuación: horizontalidad y participación, sin jerarquías (valores que recoge el código ético aprobado recientemente en el Pleno del Consejo).

En cuanto a las responsabilidades que se han renovado han sido:

- Secretaría: Alberto Sánchez Pérez (antes Mar Roura e Isabel Katharina Loerzer).
- Subdelegación: Pablo Quesada Martín.
- Tesorería: Jara Luque y Javier Camarero, de forma conjunta (antes Iván Ramos).
- Asociaciones: Andrés González Hernández (antes Lola Silva).
- Comisión de RRSS: Paula Romero Ortega y David Herrera Galán (antes Macarena Ramos, Balma Laseo Jarque, Teresa López y Marta Rodríguez).
- Comisión de Cartelería y Web: Adrián Núñez Márquez y Javier Martínez.
- Coordinación de Eventos: Conchi Gil Miguel, Irene Solís y Alejandra Dóyega Riobóo (antes Mónica Pérez y Fátima Domínguez).

La Comisión Reivindicativa, creada el curso pasado, relativa a la materia de política educativa, ha continuado su labor durante este curso.



Memoria Curso Académico 2017-2018

# PABLO DI AVIDE

### **ESTUDIANTES**

En cuanto a la composición de la Secretaría de Organización:

Durante el primer cuatrimestre, Isabel Katharina Loerzer.

Durante el segundo cuatrimestre, Rubén Pascual.

### Elecciones a Representantes de Estudiantes

Desde el Consejo de Estudiantes se ha incentivado tanto la participación como la representación estudiantil en los procesos electorales celebrados durante el curso 2017-2018.

Asimismo, ha organizado sesiones informativas dirigidas a los/as representantes de estudiantes.

*X Jornadas de Formación de Estudiantes*, con una alta participación de representantes estudiantiles:

Asociacionismo dentro y fuera de la Universidad
Feminismo
Dinámicas asamblearias
Herramientas de comunicación para el representante
Movimientos estudiantiles, reformas educativas y representación exterior
Oratoria y HHSS aplicadas a la representación (Creando Conciencia)
Conciencia social y pensamiento crítico
Resolución de conflictos

Participación activa en las Jornadas de Formación de los Consejos de Estudiantes de Jaén, Málaga, Almería, Huelva y Córdoba (ponencias, talleres...).

Fomento de las relaciones con el resto de Consejos de Estudiantes andaluces.

Finalmente, destacar que el contenido de las Jornadas de Formación CEUPO ha sido adoptado por otros Consejos de Estudiantes andaluces.



Memoria Curso Académico 2017-2018

# PABLO, OLAVIDE

# **ESTUDIANTES**

### Elecciones a Delegación General

Desde el Consejo de Estudiantes:

- Se ha difundido información relativa a dicho proceso electoral.
- Se ha incentivado la participación.
- Se ha organizado un debate entre las dos candidaturas el día 15 de marzo, al que asistió un representante de Cámara Cívica que actuó como moderador.

### Participación en la UPO

### Feria 4-O

Stand informativo y recogida de firmas, así como diversas actividades (por ej., Pasapalabra de la educación pública).

### Día DE

Día del Deporte y el Estudiante, un año más, un éxito.

Se ha realizado una consulta telemática (con una alta participación), acerca del destino de la cantidad recaudada (movimientos sociales a nivel provincial). Asociación de Vecinos del Pumarejo.

### Día de Andalucía

Se llevó a cabo un desayuno andaluz y un photocall.

### Día internacional contra la Violencia de Género

Se realizaron actuaciones de sensibilización a través de las RRSS del CEUPO y se efectuó llamamiento para acudir a la movilización.



Memoria Curso Académico 2017-2018

Página 3

# PABLO

## **ESTUDIANTES**

Se organizaron unos paneles en colaboración con la Comisión de Igualdad de la UPO, en los que se animaba a los/as estudiantes a denunciar situaciones de desigualdad hacia la mujer.

### Día del SIDA

Se distribuyó información sobre las ETS y profilácticos.

### <u>M8</u>

Durante el 5, 6 y 7 de marzo se organizaron varias ponencias y talleres con profesoras y organizaciones de cariz feminista y especializadas en el tema.

Se difundió a través de las RRSS y se efectuó llamamiento para acudir a la huelga.

### Semana LGTB+

Durante la última semana del mes de junio se efectuó una campaña de visibilización por RRSS.

#### **Normativa**

Se procede al estudio de normativas con el objetivo de la plasmación en las mismas de los intereses y demandas del colectivo.

### **Actuaciones materiales**

- Plan de Autofinanciación (venta de sudaderas y camisetas y alquiler de taquillas).
- Acondicionamiento de espacio para la sala de ocio.



### **ESTUDIANTES**



### Representación Exterior

### A nivel provincial

Representación en la Coordinadora de Estudiantes de Sevilla.

Manifestaciones estudiantiles; solicitud de tarjeta de transporte para estudiantes (incluyendo también a estudiantes de institutos), manteniendo a tal efecto reuniones con los rectorados de ambas universidades (US y UPO) y los ayuntamientos competentes para ello. Resolución de dudas acerca de la bonificación del 99%.

### A nivel autonómico

Reuniones periódicas con todos los Consejos de Estudiantes de Andalucía.

Formamos parte de la plataforma creada por el MAEP (Movimiento Andaluz por la Escuela Pública). Actualmente estamos integrados en la Comisión Permanente y en el eje de Universidad y Transformación Social, cuya creación ha sido impulsada por CEUPO.

Hemos asistido a las dos sesiones del CAE celebradas este curso.

Hemos participado en la redacción y creación de los estatutos de ACUA (Asociación de Consejos Universitarios de Andalucía). Córdoba. Marzo de 2018.

Queremos impulsar la celebración de unas Jornadas de Formación andaluzas, cuya organización estará integrada por los distintos Consejos.

### A nivel estatal

Asistencia a un CEUNE a finales del primer cuatrimestre.



•



# **ESTUDIANTES**

Asistencia a unas Jornadas de Formación organizadas por Estudiantes en Movimiento, a finales de abril de 2018.